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Después de la sesión maratoniana del mes pasado, con casi ocho horas  de duración, los concejales de Alcalá han decidido recortar el Orden del  Día, y eso se  va a poner de manifiesto en la sesión de este martes, en  la que no hay asuntos de gestión. Así el Pleno comenzará con una  Declaración Institucional de apoyo a La Palma justo después de fijarse  las fechas de las Fiestas de 2022.

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Alcalá de Henares ha  acordado, por consenso de todos los grupos políticos excepto de Vox,  aprobar una declaración institucional bajo el título “Con la Palma.  Seguiremos estando. Cerca. Siempre”.

Se trata de la declaración que ya aprobara la FEMP y que trata de  “trasladar toda nuestra solidaridad, todo nuestro afecto y cariño,  nuestro ánimo, ayuda y desvelo a todos los vecinos y vecinas, a todos  los municipios, al Cabildo, y a todos los cargos electos locales  afectados”.

El texto de la declaración anuncia que el Pleno del Ayuntamiento de Alcalá de Henares:

	Manifiesta toda la predisposición y el apoyo necesario a cuántas  actuaciones de coordinación puedan favorecer la implementación del Plan  Especial para la Reconstrucción de La Palma anunciado por el Gobierno. 


2- Traslada todo su apoyo a las personas evacuadas de sus hogares y,  muy especialmente, nuestro cariño a quienes han perdido sus viviendas,  sus cultivos o cualquier otro bien bajo la lava.

3- Agradece el trabajo incansable que están desarrollando los equipos  de emergencia, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado,  organizaciones no gubernamentales, Ejército, policías locales,  profesionales del sector sanitario, medios de comunicación y tantos  colectivos que con su labor sobre el terreno contribuyen a reducir las  consecuencias de este fenómeno de la naturaleza.

4- Ofrece toda la ayuda y colaboración a los Ayuntamientos de los  municipios más directamente afectados, Llanos de Aridane y El Paso,  instituciones que están demostrando, junto al Cabildo Insular de La  Palma, la importancia de las Administraciones más cercanas en momentos  enormemente difíciles.

5- Manifiesta expresamente su apoyo a la provincia de Málaga por el  incendio de Sierra  Bermeja, entre cuyos municipios está el de Estepona y  asimismo a todos los afectados por el incendio en el municipio de  Navalacruz en la provincia de Ávila.

El Ayuntamiento de Alcalá se ha hecho eco también de los canales habilitados por el Cabildo de la Palma (https://twitter.com/CabLaPalma/status/1441012438594473984?t=KARVkuuhpB8pe2OXmnD7pw&s=19), para que los alcalaínos y alcalaínas que quieran mostrar su solidaridad puedan hacerlo a través de los canales oficiales.

Ya en la segunda parte, la única moción conjunta llegará de Cs y  PSOE, que presentarán un proyecto para crear una zona deportiva en La  Garena Sur. Por separado, los naranja pedirán que se adecúen las zonas  peatonales y un programa de prevención de suicidios; y los socialistas  solicitarán que se reviertan los recortes en médicos de la UCI del  Hospital.

El PSOE de Alcalá lamenta el nuevo ataque al Hospital Universitario Príncipe de Asturias de su directora gerente, Dolores Rubio, y el gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso, que pretende recortar la plantilla de médicos intensivistas según denuncian los sindicatos. La concejala socialista Blanca Ibarra asegura que “es inadmisible este nuevo ataque al Hospital Universitario Príncipe de Asturias” y exige “a la directora gerente, Dolores Rubio, que revoque su decisión de recortar la plantilla de médicos intensivistas, uno de los colectivos médicos que mayor desgaste han sufrido durante toda la pandemia, que han trabajado al 200% de sus capacidades y ahora ver cercenados sus derechos y mermado su equipo”.

El PSOE de Alcalá manifiesta su incondicional apoyo a todos los profesionales sanitarios del Hospital Universitario Príncipe de Asturias: “el Hospital se defiende y se protege, la Sanidad Pública se defiende y se protege”. Un Hospital muy querido por toda la sociedad alcalaína, “que luchó para conseguir la implantación de esta infraestructura sanitaria en la ciudad y ahora ve como el gobierno regional y la directora gerente Dolores Rubio tratan de debilitar con continuos recortes”, añade Ibarra.

UP-IU llevará las tres propuestas ya presentadas, es decir, pedirán  que se estudie la remunicipalización del servicio de suministro de  energía eléctrica; que se restaure el parque de Gran Canal; y que se  cree un sello de Buenas Prácticas en Hostelería.

VOX, por su parte, solicitará la remodelación del parque de Aviación  Española, que se exija la titularidad real a la hora de contratar para  evitar el uso de testaferros y hombres de paja, y que se informe a los  mayores de las nuevas formas de ciberestafas.

El Grupo Municipal VOX presenta al Pleno que se celebrará el próximo 19 de octubre tres mociones: una, relativa a la necesidad de que haya una mayor transparencia en los procesos de contratación pública mediante la aportación del acta de titularidad real de todas las empresas que contraten con el Ayuntamiento, una segunda, referente a la necesidad de informar a las personas mayores del aumento de la cibercriminalidad y estafas más comunes, y una tercera, para que se acondicione y remodele el parque situado en la calle Aviación Española y se cree una zona infantil de ocio y juegos para la población infantil en un barrio en el que se ha producido un incremento de la población. “Volvemos a hacer propuestas para los vecinos de Alcalá en aras de una mayor transparencia en la gestión de los fondos públicos y pensando en mejorar la vida de nuestros vecinos”

Traemos a Pleno propuestas que entendemos mejorarían la transparencia de la gestión de los asuntos públicos municipales en aspectos tan importantes como la contratación pública. Al contratar, estamos obligados a identificar a todas las personas, físicas o jurídicas, que van a intervenir en cualquier clase de operación, en concreto al titular real de dichas operaciones, estando prohibido realizar ningún tipo de operación con sociedades que no se hayan identificado debidamente. La contratación pública desempeña un papel fundamental en la actividad de las entidades locales, afirma Javier Moreno.

VOX Alcalá considera, asimismo, importante que se informe a los mayores de los riesgos que pueden ocasionarles el incremento de la cibercriminalidad y de las estafas más comunes y urgente que se realicen actuaciones para remodelar y crear una zona infantil en un deteriorado parque de nuestra ciudad como es el situado en la calle Aviación Española.

Por último el PP pedirá que se saque a concurso el alquiler de  patinetes, que se reforme la Plaza de Sepúlveda, y que se desbloquee en  redes sociales a los vecinos que se muestran críticos con la gestión  municipal.

En los últimos años, tanto los vehículos de movilidad personal como las  bicicletas y los patinetes eléctricos se han convertido en una modalidad  de transporte más para desplazarse por nuestras calles. La mejora de la  fluidez del tráfico o la reducción de la contaminación son algunas de  las innumerables ventajas con las que cuentan estos vehículos, que ya  forman parte del paisaje urbano de todas las ciudades españolas dentro  de sus políticas de movilidad urbana sostenible.
 
 “Pero, en  ocasiones, su mala utilización, con patinetes eléctricos que circulan a  una velocidad excesiva o usuarios que lo aparcan en zonas indebidas,  genera molestias a los peatones que transitan por nuestras calles, con  especial riesgo para las personas ciegas, mayores o de movilidad  reducida”, afirma el concejal del PP Marcelo Isoldi, que recuerda que se  ha convertido en una de las principales quejas que expresan nuestros  vecinos en los diferentes canales puestos a disposición por el  Ayuntamiento de Alcalá, junto a la limpieza o el mantenimiento de las  zonas verdes.
 
 “Ya en el mes de abril mostramos nuestra  preocupación al respecto y presentamos una moción para que se pusiera en  marcha un sistema de retirada efectiva y ágil de la vía pública cuando  estos vehículos generen molestias, pero viendo las continuas quejas  vecinales queda demostrado que no se ha avanzado al respecto”, indica el  edil popular.
 
 De hecho, aunque se ha convertido en una escena  habitual ver patinetes en mitad de las aceras, tirados en los parques, e  incluso en las riberas de nuestro río o los Cerros, el Gobierno de  Alcalá informó  de que solo se habían interpuesto nueve sanciones tras  la pregunta planteada por el Grupo Municipal Popular sobre las  infracciones por patinetes estacionados en lugares indebidos desde que  se puso en funcionamiento la prueba piloto de uso de vehículo de  movilidad personal y bicicletas compartido.
 
 “Viendo las  reclamaciones que realizan los vecinos y la poca información  proporcionada por el equipo de Gobierno, que aún no ha notificado el  número de incidencias del servicio, consideramos que esta cifra  demuestra el escaso control que se tiene sobre estos vehículos de  movilidad personal”, señala el concejal popular. 
 
 Por ello,  desde el PP consideran que es necesario ir un paso más allá y establecer  la obligatoriedad de aparcar los vehículos de movilidad personal  únicamente en los lugares señalizados y autorizados, y no dejando que se  aparque de manera discrecional -a veces incluso cerca de  estacionamientos habilitados- aunque exista actualmente el compromiso de  retirarlos en el plazo máximo de una hora, compromiso en muchas  ocasiones incumplido.

Por  otra parte, hace un año ya que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares puso  en marcha esta prueba piloto, facilitando que las empresas de alquiler  de estos vehículos pudieran implantarse en esta ciudad para ofrecer un  nuevo servicio. Un año después y sin que se hayan facilitado datos sobre  el resultado de la experiencia ni por qué han desaparecido las  bicicletas eléctricas de la oferta, no se ha licitado un concurso  público ni se ha informado sobre un posible inicio de expediente de  contratación. “Consideramos que es tiempo más que suficiente para sacar  conclusiones sobre este servicio de cara a establecer un pliego de  condiciones que mejore el servicio que se presta a nuestros vecinos y  que parte del alquiler de estos VMP revierta en la ciudadanía a través  de un canon como sucede en todas las ciudades donde operan estas  empresas de servicios”, afirma el concejal del PP.

En esta línea, exigimos que se actualice de manera inmediata el  servicio de patinetes eléctricos, ya que la aplicación de una de las  empresas señala que no está permitido hacer el uso del servicio ni  circular ni aparcar en algunas calles del Distrito II que no son  peatonales, como Núñez de Guzmán, Nuestra Señora de Belén o Alfonso de  Alcalá, entre otras muchas, provocando que haya zonas de primera y de  segunda para el uso de estos vehículos. “Ya planteamos esta cuestión en  las diferentes comisiones informativas, sin que este grupo haya obtenido  aún una respuesta al respecto”, concluye Isoldi.
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